

GRAN VERDAD.

Van a cerrarse las casas de juego, pues sus dueños no quieren cumplir con el mandato de la ley, de poner el letrero en la puerta.

CASA DE VICIO Y DESHONRA.

Moto que debiera llevar en la actualidad el palacio de San Carlos, i no otro lugar.

PESEBRE.

Se anuncia la apertura de un famoso pesebre, cuyos espectáculos tendrán lugar en la casa de Gobierno, o sea la CASA NEGRA.

Entre otras muchas curiosidades que se exhibirán al público, está la famosa "Cueva de Rolando," tan al natural, tan llena de gracia i verdad, hasta en sus mas pequeños detalles; los personajes son muy parecidos al orijinal los que se confunden por la habilidad peculiar de cada uno.

"El Teatro diminuto," pondrá en escena piezas de intriga, bajeza i adulacion, llenas de chiste i verdad; éste será desempeñado por los Secretarios de Estado, excepcion hecha del de Hacienda, por tener a su cargo la tramoya de la Cueva, en union del Secretario del Tesoro.

"Los Reyes magos," Trujillo, Chaparro i Carrasco con sus correspondientes ofrendas, embajadores i demas personal de cabalgaduras.

"El Banco nacional," hermosa perspectiva, con alegorías fantásticas en papel billete nikelado.

"La Asamblea de Cundinamarca," curiosidad de mosaico de animales raros, carnívoros unos i de pesuña los mas.

"El Ferrocarril de Jirardot," cuadro igual a la "Ferrería de Samacá," bonito colorido, con grandes sombras i marco dorado; se ve muy bien cuando la luz se coloca por detras, sin esto se ve oscuro como la conciencia del amo Núñez.

"La felicidad," hecha de carton con pintura de brocha gorda, obra especial de Itafaci, con colaboracion de distinguidos manufactureros.

Muchas son las cosas que se preparan para satisfacer la curiosidad. Daremos cuenta de todo lo que veamos con algunos detalles, para esto esperamos con avidez la primera funcion.

Por el anterior anuncio se verá que nuestro amigo Espina, no pondrá en su pesebre cosas tan bellas, nuevas i de movimientos tan bien ejecutados como el pesebre de San Carlos.

POR SUS FRUTOS CONOCEREIS

A los que han ultrajado la verdad;

A los que han vilipendiado la moral;

A los que envilecidos, han envilecido a la nacion.

Todas las brigadas Legislativas de los Estados han aprobado el modito de proceder del señor Rafael Núñez, como Presidente de este desdichado pais.

La del Estado de Antioquia acaba de arrebiatarse, haciéndolo a nombre del pueblo que representa (qué infantil) i a su nuevo Gobernador, de quien se nos habia dicho por estos lados, que tenia buen sentido comun. Cúpole el honorcito de comunicar la laudatoria al titiritero afortunado: Que buena prole haga al señor Gobernador.

Falta la del Tolima.: Se hará esperar mucho?